## Differenz

Revista internacional de estudios heideggerianos y sus derivas contemporáneas

AÑO 5, NÚMERO 4: JULIO DE 2018. e-ISSN 2386-4877 - DOI: 10.12795/Differenz.2018.i04.00

## Presentación.

José Ordóñez García

Universidad de Sevilla.

Director de Differenz. Revista Internacional de estudios heiddegerianos y sus derivas contemporáneas

Este número 5 de *Differenz* supone un asentamiento paulatino en el ámbito de los estudios e investigaciones sobre Heidegger y sus derivas. La constitución de una delegación del Archivo Heidegger de Messkirch en nuestra Facultad va siendo una realidad que, poco a poco, empieza a dar sus pequeños frutos, como el curso de verano que hemos llevado a cabo en Messkirch del 15 al 21 de julio de este año. Allí nos reunimos docentes e investigadores de diversas nacionalidades para hablar sobre las derivas de *Sein und Zeit*.

Poco a poco vamos trabajando para lograr la indización de nuestra revista en las mejores bases de datos, y para ello no cejamos en el empeño de una investigación rigurosa a la vez que original. Forma parte de nuestro compromiso fenomenológico existencial dar voz, y por tanto cabida, a trabajos originales, arrojados, que no han de ser necesariamente eruditos ni meramente historiográficos, sino rigurosamente profundos, serios y bien fundamentados, pero vivos, al día y a la escucha de la existencia inmersa ahí en lo diario y, por ello, problemático.

En nuestro futuro pasado se sostiene nuestra responsabilidad.